

Nouveauté de la saison indoor 2011/2012 : La course aux pylônes en salle !

Les machines utilisées sont des Gee-Bee R3 "silouhette" (fuselage et aile en feuille de Dépron).

Finis les vols de voltige en solo, maintenant on vol en groupe aile dans aile en faisant des courses.

Celles-ci se font soit seul contre le chronomètre, soit les uns contre les autres, le premier qui passe la ligne

est déclaré vainqueur.

Les pylônes en mousse ne nous font pas de cadeaux et le Dépron qui est bien fragile fait descendre les tubes de colle

à vue d'œil, mais ce n'est pas grave, l'ambiance est bonne, les pilotes sans pitié^{es} et il y a toujours de bonnes rigolades à la clé.

Le pilotage de ses machines exige d'utiliser impérativement les 3 axes. Le comportement est très sain, il est même possible de

faire de la voltige et du stationnaire en restant pendu à l'hélice. Le vol à basse vitesse ne pose pas trop de problèmes

pour peut que l'on garde une vitesse suffisante. La vitesse maxi est bien adaptée, juste ce qu'il faut pour se faire peur...

N'hésitez pas à venir voir une course si vous le souhaitez...

Gentleman, start your engine !